

希望～HOPE～

尼崎市立小田北中学校
第3学年 学年通信
No. 2
平成28年5月17日

修学旅行から帰ってきました！！

青学年が3年生になって1カ月。3年生のメイン行事の修学旅行が終わりました。1日目は平和学習でした。平和祈念資料館の見学やガマ見学・御講話、平和セレモニーがありました。戦争の恐ろしさや悲惨さを直接、感じることができました。戦争を経験していない私たちが「二度と戦争を



してはいけない」として、「自らの力で平和な世の中を作っていく」ことを決して忘れてはいけません。2日目は海体験&民泊。サンゴがある綺麗な海で大いに遊び、たくさんの自然の中で尼崎では体験できないことを体験できました。3日目は国際通りで班別自主研修を行いました。時間を守りながら、観光やお土産を買い、班のメンバーと楽しく過ごせました。この3日間を通して、仲間との絆を深め、思い出もいっぱいできたと思います。また、実行委員を中心に一人一人が係の仕事に責任をもち、協力して行ったことで、修学旅行が無事に終わることができました。本当にありがとうございます！感謝。

しかし…今回の修学旅行では、青学年の課題が見つかりました。それは、「人に聞く前に、事前に（しおりに）書いているかどうか確認する」、「先を見通す」ということです。これらは、この後に待っている「進路」でも必要となってきます。日ごろの生活や授業、少なくなってきた学校行事を通して少しで身につけられるようにしていきましょう。

～第3学年に新しく加わる先生方からのメッセージ～

・宮田 仁先生

進路指導を担当する宮田です。皆さんとは1年生の時、同じ学年でした。修学旅行を終えて、皆さんの良い成長ぶりに驚かされました。自分の進路の実現に向けて頑ましよう！ Dreams come true！

次はテスト、 体育大会だ！

修学旅行が終わってホッとしていると思いますが、明後日には1学期中間テストがあります。3年生は何と言っても「進路」が絡んできます。内申にも影響します。もうすでに勉強しているとは思いますが、限られた時間で、今自分ができることを一生懸命していこう！もう一度、テスト範囲表を見て、提出物などを確認しておきましょう。

また、来週からは体育大会に向けての練習が本格的に始まります。小田北中の3年と言えば…そう！「小田北ソーラン」です。修学旅行で培った力を早速発揮する時です。先輩方が築き上げた、伝統ある小田北ソーランを受け継ぎながら、チーム青学年の演技ができるように、しんどい練習にも耐えながらも162名全員で作ってあげていこう！

今後の予定

A週

18日（水）⑥補充A金3

19日（木）中間テスト①英語②理科③社会④数学⑤国語⑥美術

20日（金）⑤補充A火4

B週

21日（土）土曜参観B月1～5、PTA総会

23日（月）代休

24日（火）～教育相談 27日（金）まで

25日（水）⑥補充A金4

27日（金）⑤補充A火5

A週

30日（月）朝礼 教育実習開始

31日（火）眼科検診



・渡辺 一秀先生

一部の人達に限られますが、数学の授業を実りあるものになるよう、お互いに頑ていきましょう！

・宮安 佳永子先生

はじめまして。中学校最後の大事な時期を同じ学年で過ごさせて頂く事になりました。皆さんがどんな立派に成長していくのか楽しみです。よろしくお願ひします。